

Auszug aus der Niederschrift der 13. Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim vom 04.11.2015

4	Aktueller Bericht zum Thema Sicherheit in Meckenheim	I/2015/02652
---	------------------------------------------------------	--------------

Die Vertreter der Polizei erläutern, dass Meckenheim nach der aktuellen Kriminalstatistik im Jahr 2014 einen guten 4. Platz erreicht hat. Dies bedeutet, dass die Kriminalität pro Kopf, gesehen auf den linksrheinische Bereich der Stadt Bonn und des Rhein-Sieg-Kreises, relativ gering ist. Besonders hervorzuheben ist, dass Einbrüche und Übergriffe in den letzten fünf Jahren um 44 Taten auf 125 Taten gesunken sind und die Prognose weiter sinkend ist.

Wichtig ist zu verdeutlichen, dass die meisten Wohnungseinbrüche in den späten Nachmittags- und frühen Abendstunden begangen werden und der einzelne Bürger darauf achten soll, in seinem Bereich nicht zur Kriminalität einzuladen. Die Polizei bittet darum, bereits bei einem Verdacht die Polizei zu rufen.

Die Vertreter der Polizei loben die gemeinsame Ordnungspartnerschaft mit dem Ordnungsaußendienst der Stadt Meckenheim als besonderes Vorzeigebispiel.

Frage von der BfM-Fraktion:

Wie lange sind die Anfahrtszeiten bis zum Einsatz?

Antwort der Polizei:

Intern ist eine Reaktionszeit von 18 Minuten vom Zeitpunkt der Meldung bis zum Eintreffen am Einsatzort abgesprochen und sollte nicht überschritten werden. Bei Einsätzen, bei denen sich der Täter vor Ort befindet, sind Reaktionszeiten von unter 8 Minuten angesetzt.

Zusatz der Verwaltung:

Die Stadtverwaltung Meckenheim möchte die Zusammenarbeit mit der Polizei loben und zeigt sich sehr zufrieden mit der positiven Entwicklung und einem Rückgang der Kriminalität.

Meckenheim, den 27.11.2015

Sabine Gummersbach
Schriftführerin